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Betreff:

Führerscheinausbildung bei der Feuerwehr Braunschweig
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
05.04.2016

Beratungsfolge: Status

Feuerwehrausschuss (zur Beantwortung) Ö

Sachverhalt: 
Aufgrund der europaweiten Umstellung auf neue Führerscheinklassen ist es 
notwendig geworden, immer mehr Feuerwehrmitglieder entsprechend auszubilden. 
Die Berufsfeuerwehr verfügt allerdings über immer weniger dazu erforderliche 
Fahrlehrer. In der Vergangenheit sind Fahrlehrer oft von der Bundeswehr zur 
Berufsfeuerwehr gewechselt. Diese Fachkräfte stehen aber in Zukunft nicht mehr zur 
Verfügung. 
Es muss daher sichergestellt werden, dass die Feuerwehr Braunschweig auch in 
Zukunft über ausreichend Fahrer für ihre Fahrzeuge verfügt.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie hoch ist der jährliche Bedarf an Führerscheinausbildungen bei der 
Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feuerwehr?

2. Wie wird die Führerscheinausbildung für Lkws in anderen Städten/Gemeinden 
geregelt?

Anlagen: keine


